



Salma Luevano pide visibilizar todos los días a la comunidad trans

Aún y en el 2023 la comunidad Trans es estigmatizada, discriminada y olvidada en políticas públicas, y en vez de apoyar a esta nomenclatura, de la LGBT+, se decide evadir la realidad.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) señaló en su encuesta, del 2021, las personas mayores de 15 años se autodeclaran de orientación: Bisexual (51.7 por ciento), Gay u homosexual (26.5 por ciento), Lesbiana (10.6 por ciento), mientras que la población que se identifican como transgénero o transexual se identifican 34.8 por ciento.



Ante esta situación, la diputada Salma Luevano Luna habló con *Radio Fórmula* para comentar la situación que se vive en México ante el Día Internacional de la Visibilidad Trans (transgénero, travesti y transexual), que se celebra este viernes 31 de marzo.

“Este día trata de visibilizar de que existimos, aquí estamos y de la lucha que tenemos en torno a la precariedad que vivimos las mujeres trans”, señaló.

La diputada “orgullosamente” trans advirtió que “ha ido creciendo estos índices de agresividad y los discursos de odio hacia nuestra población, y por mayor razón se debe recordar no solamente esta día, sino refrendarlo diario”.

Además, resaltó que todo este apoyo no se debe dejar en un solo día, se necesita trabajar más el tema de los “derechos hacia nuestras poblaciones que al final del día son para todas, todos y todes”.

Salma Luevano es una de las dos primeras legisladoras trans de México, quien tiene una curul en la Cámara de Diputados en el Grupo Parlamentario del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena). Y como parte de la comunidad, confesó que desde su posición no está pidiendo privilegios para nadie, sino más bien “lo que nos corresponde, que son derechos humanos”. Recordó que México, desgraciadamente, es el segundo país, donde hay más crímenes de odio (después de Brasil), por mayor razón da a entender “la gran preocupación y no bajar la guardia”. Pero se debe de recordar que uno de los temas que más han estado en controversia son las infancias trans, donde legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) buscan criminalizar estos actos.